

Pour diffusion immédiate : 12/12/2022 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE QUE LE BUREAU CONNECTALL DE L'ÉTAT DE NEW YORK FRANCHIT UNE ÉTAPE IMPORTANTE AVEC 7 MILLIONS DE DOLLARS DE SUBVENTIONS FÉDÉRALES

Le financement donne le coup d'envoi de la planification globale du haut débit et de l'équité numérique à l'échelle de l'État ainsi que de l'engagement des parties prenantes à contribuer à la réduction de la fracture numérique

Les montants alloués constituent une première étape vers l'attribution à New York de la totalité des fonds destinés au haut débit dans le cadre de la loi fédérale sur les investissements dans les infrastructures et les emplois

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que le bureau ConnectALL de l'État de New York a reçu 7,2 millions de dollars dans le cadre des programmes de la loi sur l'équité, l'accès et le déploiement du haut débit (Broadband Equity, Access, and Deployment, BEAD) et de la loi sur l'équité numérique (Digital Equity Act) du département du Commerce des États-Unis. Au cours des prochains mois, ConnectALL utilisera ces fonds pour inciter les New-Yorkais de tout l'État à élaborer des plans complets de déploiement du haut débit et d'équité numérique à l'échelle de l'État. Ces plans serviront de feuille de route pour l'utilisation par l'État des fonds de la loi sur les investissements dans les infrastructures et les emplois (Infrastructure Investment and Jobs Act, IIJA) afin de réduire la fracture numérique qui subsiste dans l'État de New York.

« L'accès à un internet abordable et fiable n'est plus un luxe : c'est une nécessité pour permettre aux individus d'accéder à l'emploi, à l'éducation et aux services essentiels du gouvernement », a déclaré la gouverneure Hochul. « Ce financement de l'administration Biden-Harris permettra aux New-Yorkais de rester connectés et de construire notre infrastructure numérique pour l'économie du XIXe siècle. Je tiens à remercier nos partenaires fédéraux d'avoir fait cet investissement dans notre État, et j'ai hâte de poursuivre ce partenariat pour développer l'équité numérique et faire en sorte que le haut débit soit accessible à tous. »

La secrétaire au Commerce, Gina Raimondo, a déclaré : « Les initiatives "Internet pour tous" rendront les services Internet plus abordables, dans le but de fournir aux New-Yorkais un accès équitable à Internet. Je remercie la gouverneure Hochul pour

son action en faveur de l'élargissement de l'accès à Internet afin de répondre aux besoins des communautés non desservies et mal desservies. »

La commissaire, présidente et CEO d'Empire State Development, Hope Knight, a déclaré : « Nous sommes heureux de bénéficier de ces fonds essentiels du gouvernement fédéral pour faire avancer le programme ConnectALL de la gouverneure Hochul. Nous sommes impatients de travailler avec nos partenaires dans chaque région de l'État pour faire avancer un plan à l'échelle de l'État et débloquer le financement fédéral permettant de soutenir les programmes essentiels de haut débit. »

L'initiative ConnectALL, dotée d'un budget de 1,1 milliard de dollars, annoncée par la gouverneure Hochul dans son discours sur l'état de l'État en janvier 2022, est le plus gros investissement jamais réalisé par l'État de New York dans le domaine du haut débit. Elle vise à transformer l'infrastructure numérique de l'État pour connecter tous les New-Yorkais à Internet. Grâce à des investissements dans la collecte de données et la cartographie, à des programmes de subventions ciblés, à des mises à jour de la politique de déploiement et à l'engagement des parties prenantes à l'échelle de l'État, ConnectALL aidera les New-Yorkais à accéder à un service à haut débit amélioré et aux meilleures opportunités économiques, éducatives, sanitaires et d'engagement civique qu'il offre.

Les financements accordés aujourd'hui comprennent 5 millions de dollars du programme BEAD et 2,2 millions de dollars du Programme d'aide à la planification de l'équité numérique de l'État (State Digital Equity Planning Grant Program) ; ces deux programmes fédéraux sont administrés par la National Telecommunications and Information Administration du département du Commerce des États-Unis. Le bureau ConnectALL d'Empire State Development utilisera les fonds des deux programmes de subvention pour soutenir une planification globale à l'échelle de l'État, ainsi que la participation des parties prenantes qui guideront l'approche de l'État pour la mise en œuvre ultérieure des fonds de subvention alloués à partir des plus de 45 milliards de dollars de fonds fédéraux inclus pour le haut débit et l'équité numérique dans la loi sur les investissements dans les infrastructures et les emplois. L'État de New York a unifié la planification et la mise en œuvre des programmes BEAD et sur l'équité numérique dans le cadre de ConnectALL afin de garantir une approche coordonnée et intégrée qui s'attaquera à l'ensemble des obstacles à l'accès et à l'utilisation du haut débit qui touchent actuellement les New-Yorkais.

La participation de ConnectALL comprendra des actions de sensibilisation et de collaboration avec un large éventail de parties prenantes à travers l'état, y compris les élus, les collectivités locales, régionales et tribales, les membres du public, les prestataires de services Internet, les institutions d'ancrage communautaire, les organisations à but non lucratif et communautaires, les organisations de défense des droits civiques, les organisations syndicales et les syndicats, les organisations de développement de la main-d'œuvre, les bibliothèques, les institutions éducatives, les organisations de développement économique, les entreprises locales ainsi que les chambres de commerce, et bien d'autres. ConnectALL travaillera avec ces partenaires

à travers l'État pour identifier les défis, les priorités et les opportunités liés au déploiement du haut débit et à l'équité numérique, pour tirer parti de leur expertise afin de guider l'approche de l'État, pour s'assurer que les plans de l'État sont alignés sur les efforts déjà en cours et pour maximiser le développement économique, la création d'emplois, l'éducation et les impacts sur la santé des investissements prévus dans le haut débit. L'État prévoit de commencer à annoncer ses événements de participation des parties prenantes publiques en janvier 2023.

ConnectALL utilisera en outre les fonds accordés pour embaucher le premier directeur de l'équité numérique de l'État et des postes supplémentaires, ainsi que pour créer deux bourses au sein de la bibliothèque de l'État de New York pour soutenir la planification et la coordination de l'équité numérique. L'État mettra également en place un groupe de travail interagences sur l'équité numérique qui réunira les agences de l'État supervisant la prestation de services aux populations clés, notamment le Département de l'éducation de l'État de New York (NYS Education Department), le Conseil des enfants et des familles (Council on Children and Families), le Département de la fonction publique (Department of Civil Service), le Département de l'aide aux familles (Department of Family Assistance), le Département de l'aide financière (Department of Financial Assistance), le Département des services financiers (Department of Financial Services), Département de la santé (Department of Health), Département du travail (Department of Labor), Département du service public (Department of Public Service), Département d'État (Department of State), Conseil de planification pour les troubles du développement (Developmental Disabilities Planning Council), Rénovation des logements et de la collectivité de l'État de New York (NYS Homes and Community Renewal), Bureau pour les personnes souffrant de troubles du développement (Office for People with Developmental Disabilities), Bureau pour les personnes âgées (Office for the Aging), Bureau des services à l'enfance et à la famille (Office of Child and Family Services), Bureau d'assurance temporaire et d'invalidité (Office of Temporary and Disability Insurance), et autres.

ConnectALL convoquera également un comité consultatif sur l'accès au haut débit pour donner des conseils sur la planification et la mise en œuvre du haut débit et de l'équité numérique à l'échelle de l'État ; les membres comprendront des représentants des principales agences d'infrastructure de l'État, des opérateurs de télécommunications du secteur privé, un représentant des syndicats et un expert en affaires tribales.

L'annonce d'aujourd'hui fait suite à plusieurs réalisations récentes de ConnectALL, parmi lesquelles :

- Le lancement d'une initiative de 10 millions de dollars pour la construction d'une infrastructure à haut débit : ConnectALL et la New York Power Authority s'efforcent d'offrir un accès Internet à haut débit abordable aux communautés rurales des comtés de Chenango, Tioga, St. Lawrence et Lewis.
- Le lancement du programme d'évaluation du haut débit et de la carte interactive du haut débit : ConnectALL mobilise les ressources de l'État, les

partenaires des collectivités locales et régionales, ainsi que le grand public pour contester les inexactitudes de la carte nationale du haut débit de la Commission fédérale des communications (Federal Communication Commission), qui guidera l'allocation finale de fonds issus de l'IIJA à l'État. ConnectALL a récemment soumis une contestation de plus de 31 000 adresses de New York qui n'étaient pas incluses dans la carte fédérale, en s'appuyant sur les données de la toute première carte interactive approfondie de l'État en matière de haut débit, produite par le Département du service public.

 La promotion de la subvention pour le haut débit destinée aux consommateurs dans le cadre du programme de connectivité abordable (Affordable Connectivity Program, ACP): La gouverneure Hochul a récemment annoncé que plus d'un million de foyers new-yorkais s'étaient inscrits au programme, en grande partie grâce à un effort continu, multiagences et citoyen, visant à faire connaître l'opportunité d'une subvention de 30 dollars par mois pour le haut débit, destinée aux foyers à faibles revenus.

Pour plus d'informations et des mises à jour sur ConnectALL, veuillez vous rendre sur le site www.broadband.ny.gov.

À propos d'Empire State Development

Empire State Development est le principal organisme de développement économique de l'État de New York. La mission de l'ESD est de promouvoir une économie vigoureuse et croissante, d'encourager la création de nouveaux emplois et de nouvelles opportunités économiques, d'augmenter les revenus de l'État et de ses municipalités, et de parvenir à des économies locales stables et diversifiées. Grâce à l'utilisation de prêts, de subventions, de crédits d'impôt et d'autres formes d'aide financière, ESD s'efforce d'accroître l'investissement et la croissance des entreprises privées pour stimuler la création d'emplois et faire prospérer les communautés dans l'État de New York. ESD est également la principale agence administrative à superviser les conseils régionaux de développement économique et le marketing de « I LOVE NY », la marque touristique emblématique de l'État. Pour en savoir plus sur les conseils régionaux et Empire State Development, visitez les sites www.regionalcouncils.ny.gov et www.esd.ny.gov.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418